

Reporte 6

República de Sudán - abril:

Las guerras intermonopólicas abruma al mundo, Sudán hoy presenta una de ellas, en el Continente Africano se reconocen 25 conflictos o guerras, pero ¿Cuál podrá ser la relevancia de un país que desde 1956 tuvo 35 entre intentos y golpes de Estado?.

En el actual conflicto la industria armamentística se divide entre, el ejército que es apoyado por la República Árabe de Egipto, el Estado de Israel, junto con los EE.UU. y en el caso de las milicias paramilitares (R.S.F.) por el Reino de Arabia Saudita y la Federación de Rusia.

La antigua Nubia, tiene como recursos naturales petróleo, gas, minerales de los más variados, una franja importante del Sahel, curso obligado del río Nilo y salida al mar rojo, uno de los lugares del mundo con mayor confluencia militar mundial, paso obligado de la producción y principalmente del petróleo, y así también lo demuestra la República de Yibuti con una base militar europea (franceses, alemanes, italianos, españoles) una base japonesa, de EE.UU. y a un poco más de 10 Km una base China.

Esto y seguramente más impulsa a la burguesía para hacer padecer a Las/os Trabajadores y el Pueblo de Sudán una de las peores tragedias de la humanidad, la guerra y todas sus miserias.

Ciudad de La Paz - Estado Plurinacional de Bolivia - 17 de abril:

Las/os Trabajadores de la Caja Petrolera de Salud (CPS) realizaron una huelga exigiendo medicamentos, denuncian el mal funcionamiento del tomógrafo, rayos x.

Ciudad de Bucaramanga - República de Colombia - 18 de abril:

Los/as Trabajadoras del magisterio de Santander realizaron una huelga los días 18 y 19/4 exigiendo se detenga la reforma educativa.

Ciudad de Panamá - República de Panamá - 20 de abril:

Las/os Trabajadores docentes del colegio José Antonio Remón Cantera en Paitilla realizaron una huelga de 48 hs. exigiendo la falta de nombramiento de cerca de 16 profesores, personal administrativo, asistentes de laboratorio, equipos, insumos y culminación de las obras edilicias.

Ciudad de Tirúa - República de Chile - 20 de abril:

Los/as trabajadoras docentes realizaron una huelga y con el apoyo estudiantil realizaron una movilización denunciando faltas de aulas, problemas en los baños, nula implementación de los gimnasios y fallas con el suministro eléctrico, de internet.

Ciudad de Mauguio - Departamento de Hérault - República Francesa - 20 de abril: Las/os Trabajadores de electricidad cortaron el suministro de energía del aeropuerto de Montpellier y del colegio Louise Michel de Ganges cuando el presidente de Francia Emmanuel Macron iba de visita, la policía incautó las cacerolas del Pueblo que se preparaba a protestar.

Ciudad de la Paz - Estado Libre y Soberano de Baja California Sur - Estados Unidos Mexicanos - 20 de abril:

Los/as Trabajadoras estatales se suman a la huelga nacional en donde exigen el aumento de las prestaciones laborales.

República de Haití - 20 de abril:

Las/os Trabajadores docentes realizan una huelga con movilización por tiempo indeterminado luego del asesinato de un docente exigiendo seguridad, aumento salarial, se cubran los cargos y se paguen salarios adeudados, los/as alumnas apoyan la medida con movilizaciones.

Ciudad de Milán - República Italiana - 21 de abril:

Las/os Trabajadores de la empresa Brianza realizarán una huelga en el Salón del mueble de Milán exigiendo mejores condiciones laborales, aumento salarial.

República Islámica de Irán - 21 de abril:

Las/os Trabajadores de los sectores del petróleo, el gas, la petroquímica, las centrales eléctricas, la siderurgia y las minas de cobre comenzaron una huelga que lleva una semana, en 94 parques industriales, exigen aumento salarial, el pago de salarios adeudados y prestaciones, contra las penosas condiciones de trabajo y la falta de atención a sus reivindicaciones, el gobierno burgués respondió con sus fuerzas paramilitares y enviando a la guardia “revolucionaria”.

Ciudad de Berlín y Brandeburgo - República Federal de Alemania - 24 de abril:

Los/as Trabajadoras de controles de pasajeros y seguridad aérea del aeropuerto realizaron una huelga exigiendo aumento salarial, complementos por los turnos de noche y en festivos, así como horas extras.

República Oriental del Uruguay - 25 de abril:

Las/os Trabajadores del transporte público, de la sanidad, bancarios, en la educación pública y privada, municipales realizaron una huelga con movilización en contra del ingreso de la reforma jubilatoria en el parlamento uruguayo.

Comunidad Autónoma de Galicia - Reino de España - 25 de abril:

Los/as Trabajadoras de la Corporación de Radio y Televisión de Galicia (CRTVG) realizaron su cuarta huelga exigiendo se termine la persecución a Las/os Trabajadores, la manipulación informativa, se respeten los derechos laborales.

Ciudad de Piedras Negras - Estado de Coahuila - Estados Unidos Mexicanos - 26 de abril:

Los/as Trabajadores de las líneas de ómnibus Anáhuac y TF Frontera comenzaron una huelga por tiempo indeterminado exigiendo mejores condiciones laborales.

República Portuguesa - 26 de abril:

Los/as Trabajadoras de la educación pública y del poder judicial de la burguesía se unen a las huelgas que han comenzado en Portugal exigiendo aumento salarial.

Ciudad de Santiago - República de Chile - 26 de abril:

Los/os Trabajadores recolectores de residuos del turno noche realizaron una huelga exigiendo mejores condiciones laborales y reparación de los camiones.

República Federal de Alemania - 27 de abril:

Los/as Trabajadores del transporte público de autobuses y trenes realizaron una huelga exigiendo aumento salarial.

Provincia de Guipúzcoa - Comunidad Autónoma del País Vazco - Reino de España - 28 de abril y 1 de mayo:

Los/os Trabajadores del sector alimenticio realizaron una huelga exigiendo un convenio laboral digno y aumento salarial.

Reino Unido de la Gran Bretaña e Irlanda del Norte - 28 de abril:

Los/as Trabajadoras funcionarios de fronteras realizaron una huelga exigiendo que el gobierno cumpla con los salarios, las pensiones y la seguridad laboral.

Ciudad de Candelaria - Comunidad Autónoma de Canarias - Reino de España - 28 de abril:

Los/as Trabajadores del servicio de limpieza Urbaser realizaron una huelga exigiendo la negociación del convenio colectivo de trabajo y con ello el aumento salarial.

Ciudad de Vizcaya - Comunidad Autónoma del País Vasco - Reino de España - 28 de abril:

Los/as Trabajadoras de peajes de la empresa Gesbisa realizaron una huelga exigiendo que las negociaciones por el convenio laboral avancen, luego de 17 meses de estancamiento.